



Foto: mmphoto_AdoStock

Veloreise Mallorca

Sonntag, 06. April – Sonntag, 13. April 2025

Längst hat Mallorca ihr Image als Partyinsel abgelegt und hat sich zu einem beliebten Ziel für Wanderer und Velofahrer gemauert. Wir lernen die Baleareninsel von einer eher unbekannteren Seite kennen. Abwechslungsreiche Routen führen uns auf Land- und Nebenstrassen durch das Landesinnere oder der Küste entlang. Kleine Dörfer und idyllische Landgüter treffen wir auf dem Weg. Nach der Anstrengung erholen wir uns am schönen Pool mit direkter Sicht auf das Meer.

1. Tag: Grünen – Barcelona – Fähre

Grünen – Genf – Orange – Montpellier Rosas nach Barcelona, individuelles Nachtessen. Am Abend Einschiffung auf die Fähre.

2. Tag: Palma – 1. Velotour (ca. 40 km)

Morgens Ankunft in Palma de Mallorca und kurze Fahrt ins **** Hotel Aluasoul in Palma zum Frühstück und Check-In. Am Nachmittag steht die erste Velotour an und später erleben wir eine spannende Stadtführung durch Palma.

3. Tag: Lluçmajor – Algaida (ca. 65 km)

Wir starten vom Hotel über Lluçmajor, am Fusse des Puig de Randa gelegen, bis zum Bergdorf Randa mit seinen Klöstern. Hier verbringen wir die Mittagspause. Weiter geht es nach Algaida und retour zum Hotel.

4. Tag: Sineu – Petra (ca. 65 km)

Heute ist Markttag. Es geht nach Sineu zum historischen Markt, bei dem wir uns mit Köstlichkeiten wie Käse, Gebäck, Obst, Gemüse,

aber auch Kleider- und Lederwaren eindecken können. Mittags kehren wir in einer alten Mallorquinischen Windmühle zum leckeren Paella-Essen ein. Weiter geht es bis Petra, wo wir die Velos verladen und zurück ins Hotel fahren.

5. Tag: Port de Soller – Palma (ca. 40 km)

Mit dem Car reisen wir zum Bahnhof. Hier besteigen wir den schmucken Holzzug. In Reiseführern wird er der „Rote Blitz“ genannt, dabei sind die Wagen weder rot, noch ist der Zug blitzschnell unterwegs. Die nostalgische Komposition aus 1912 bringt uns eher gemütlich in ca. 1 Stunde in die hübsche Stadt Sollèr. Zu Fuss erreichen wir vom Bahnhof aus die Ölmühle, wo wir bereits zu einer Besichtigung mit Verkostung erwartet werden. Anschliessend trifft auch der Car in Sollèr ein und wir steigen um auf unsere Fahrräder für die Etappe von Sollèr zurück nach Palma ins Hotel.

6. Tag: Valldemossa – Santa Maria (ca. 60 km)

Bevor die Räder wieder aktiviert werden, geht es per Bus in das romantische Bergdorf Valldemossa mit Besichtigung vom ehemaligen Kartäuserkloster. Der Rückweg führt per Rad durch das Weinanbaugebiet von Santa Maria bevor es zurück zum Hotel geht.

7. Tag: Fähre Barcelona – Costa Brava

Am Vormittag fahren wir mit den Velos noch einmal nach Palma und geniessen zum Abschluss etwas Freizeit in der Stadt zum Bummeln und Flanieren. Am späteren Nachmittag

geht es zurück ins Hotel und danach mit dem Car zurück nach Palma zum individuellen Abendessen und anschliessender Einschiffung nach Barcelona. Übernachtung auf der Fähre.

8. Tag: Costa Brava – Grünen

Früh am Morgen Ankunft in Barcelona und Heimreise via Rosas – Montpellier – Valence – Genf und Bern zurück ins Emmental.

Programmänderungen vorbehalten.

Arrangementpreis	CHF 2090.–
Einzelzimmer-/kabinenzuschlag	CHF 565.–
Zuschlag Einzelkabine innen	CHF 210.–
Zuschlag Doppelkabine aussen p.P.	CHF 38.–
Annulationskosten-/SOS-Vers.	CHF 49.–

Im Arrangementpreis inbegriffen:

- Fahrt im Sommer-Car
- Transport der Velos im Spezialanhänger
- Fährüberfahrt Barcelona – Palma in 2-Bett-Innenkabinen, ohne Verpflegung
- 5 Übernachtungen im DZ, inkl. Halbpension
- Zusätzliches Frühstück am Anreisetag
- 4 Tage Velo-Reiseleitung
- Besichtigung Ölmühle mit Verkostung
- Zugfahrt «Roter Blitz» von Soller nach Palma
- Stadtführungen Palma und Soller
- Dorfführung Valldemossa
- Ausführliche Reiseunterlagen im Hotel
- Fährüberfahrt Palma – Barcelona in 2-Bett-Innenkabinen, inkl. Frühstück